

Conférences durant la semaine du DD (4 au 8 décembre 2017)

Pierre et Terre ■ mardi 5 décembre de 10h à 12h

L'association de l'Ecocentre Pierre & Terre de Riscles a pour ambition d'être un rassemblement d'alternatives écocitoyennes. C'est du 100% Développement Durable et ils vont venir présenter en quoi consiste leurs démarches.

CPIE 32 ■ jeudi 7 décembre de 10h à 12h

Le Centre Permanent d'Initiatives pour l'Environnement se propose de nous présenter les multiples actions qu'il mène auprès des populations et notamment à but pédagogique.

ADEAR 32 ■ mardi 5 décembre de 13h à 15h

" Agriculteurs pollueurs " est un slogan souvent entendu autour de nous. Qu'en est-il en réalité aujourd'hui ? Comment certains agriculteurs concilient-ils maintenant agriculture et biodiversité, en tirant parti des expériences (bonnes ou moins bonnes) du passé, sans tabou et sans occulter les volets "économique" et "social" qui guident leurs actions ? C'est ce que l'ASSOCIATION pour le DEVELOPPEMENT de l'EMPLOI AGRICOLE et RURAL propose de nous expliquer.

Arbre et Paysage 32 ■ jeudi 7 décembre de 13h à 14h

Arbres & pollinisateurs, arbres et climat, arbres et sols, etc... Autant de sujets intarissables que saurons nous faire partager des amoureux des arbres en tant qu'éléments d'un tout qu'on appelle la biodiversité.

Soyez à l'écoute d'Arbre et Paysage 32 donc...

Terre d'abeilles ■ vendredi 8 décembre de 13h à 15h

Pollinisatrice de la planète bien avant l'origine de l'homme, l'abeille assure dans l'écosystème un rôle irremplaçable. Indispensable à la pérennisation de la ressource alimentaire et à la biodiversité, elle est pourtant très gravement menacée d'extinction -comme l'ensemble des pollinisateurs sauvages- en Europe et à travers le monde. Sa sauvegarde est urgente et d'utilité publique, dans le respect des générations futures.

C'est ainsi que Béatrice ROBROLLE-MARY, présidente fondatrice de l'ONG TERRE D'ABEILLES, viendra nous expliquer pourquoi (*et comment*) cette structure s'oppose, de manière constructive, aux puissants lobbies industriels qui évoluent dans l'entourage de nos décideurs politiques sur le territoire national comme au niveau européen.

Plusieurs fois récompensée pour son engagement militant (Prix des Femmes pour le développement durable 2012, Prix des héros de notre temps 2012 et Prix des femmes formidables 2010), Béatrice ROBROLLE-MARY est, vous l'aurez compris, une femme de convictions.

Conférences durant la semaine du DD (4 au 8 décembre 2017)

Jeunes agriculteurs 🇫🇷 mercredi 6 décembre de 10h à 12h

" Agriculteurs pollueurs " est un slogan souvent entendu autour de nous. Qu'en est-il en réalité aujourd'hui ? Comment les **Jeunes Agriculteurs** concilient-ils maintenant agriculture et biodiversité, en tirant parti des expériences (bonnes ou moins bonnes) du passé, sans tabou et sans occulter les volets "économique" et "social" qui guident leurs actions ?

Pierre URIBE 🇫🇷 vendredi 8 décembre de 10h à 12h

Conférence "gesticulée" (au sens de la "chanson de geste") sur la biodiversité gersoise .
Pierre URIBE fait le lien entre une espèce identifiée sur le territoire gersoise, l'histoire de la genèse de son nom (*la racine étymologique est quasiment toujours rattachée à un épisode mythologique*) et la symbolique qu'il revêt aujourd'hui dans les esprits.
On l'aura bien compris, il s'agit de **conter la biodiversité** pour mieux permettre aux élèves de la comprendre.